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Sestri Levante: Serata tranquilla per il consiglio comunale sestrese che in cinque ore ha
affrontato alcune pratiche presentate dalla minoranza ed  altre 
dalla maggioranza approvando all'unanimità tutti i documenti.” Una  seduta 
costruttiva – è stato il commento del sindaco Valentina Ghio
 
- a  dimostrazione 
della sensibilità da parte della maggioranza di recepire le  proposte della 
minoranza e viceversa nel portare la discussione sui  contenuti e non sulle 
posizioni politiche”.Sulla pratica del futuro della  Azienda dei trasporti 
pubblici si è dato mandato al sindaco di seguire  l'iter proposto dalla Regione 
Liguria, con particolare attenzione al futuro  occupazionale ed alla funzione 
sociale del servizio di trasporto; sul futuro  della compagnia dei carabinieri, 
il consiglio comunale ha dato mandato al  sindaco di chiedere al ministero degli 
interni se la riorganizzazione delle  caserme e dei comandi stia procedendo ed 
in questo caso quale decisione sia  stata presa verso Sestri Levante, e comunque 
che sia garantita una adeguata  copertura del servizio tenendo presente del 
fatto che nel comune sorgono le  piu grandi aziende del territorio e che in 
funzione turistica Sestri Levante  veda in stagione la popolazione triplicarsi.
Unanimità anche sulla vicenda  dei taxi multicomunali con auspicio che la 
proposta possa allargarsi anche  ai comuni vicinori. Ora gli occhi sono puntati 
sul prossimo consiglio  comunale fissato per il 16 ottobre data in cui la Giunta 
Comunale proporrà  l'inizio del percorso della revisione del Piano Urbano 
Comunale.
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